



Sankt Augustin, 02. Dezember 2009

Mitglieder-Rundbrief #2/09

Liebe Mitglieder des Stadtelternrates Sankt Augustin,

Auch in diesem Jahr hat sich in unserer Stadt wieder viel getan, doch noch viel mehr hätte getan werden müssen! Auch mit Rücksicht auf die Wahlen in diesem Jahr hat sich der Stadtelternrat mit dem ansonsten ja üblichen, kritischen Auftreten zurückgehalten: Man muss wissen, wann es besser ist, sich mal strategisch ruhig zu verhalten... Was aber nicht bedeutet, dass wir nichts tun oder uns gar aus der politischen Diskussion vor Ort abgemeldet hätten!

Es gibt viele Themen, die den Familien in Sankt Augustin und damit dem Stadtelternrat unter den Nägeln brennen und demnächst auch wieder in der bekannt überparteilichen und konstruktiven Art und Weise bei den dafür zuständigen Stellen zu Gehör gebracht werden:

- **Problematik der unzureichenden Ausstattung unserer Weiterführenden Schulen mit Mensen.**
- **Hilferuf des Allgemeinen Sozialen Dienstes**, der bei der Betreuung von hilfe- und betreuungsbedürftigen Kindern und Jugendlichen sowohl finanziell wie personell katastrophal unterversorgt ist.
- **Aktueller Stand beim Ausbau der Offenen Ganztagsgrundschulen;** auch im Hinblick auf die anfangs in Aussicht gestellten qualitativen Vorgaben und Qualitätskontrolle.
- **Folge der Auflösung der Grundschulbezirke** speziell für die Schulen in St. Augustin (z.B. Freie Buschstraße).
- **Auswirkung der Stadtplanung auf die Schulstruktur und deren Kapazitätenplanung** sowie entsprechender verkehrstechnischer Planungen (z.B. Neubaugebiete Menden, durchgehender Radweg nach Meindorf im Hinblick auf die Schüler der diversen Weiterführenden Schulen).

Wie Sie sehen/Ihr seht, haben wir viele Themen, die es wert sind aktiv und kritisch hinterfragt und vor allem konstruktiv begleitet zu werden. Und das ist nur ein kleiner Ausschnitt der Themen, die aus Sicht des Stadtelternrates in unserer Stadt im Argen liegen.



Unser Ziel bei all diesen Themen ist es, den Interessen unserer Kinder und der Familien in Sankt Augustin in der Kommunalpolitik Gehör zu verschaffen. Um das zu erreichen sind wir im Stadtelternrat allerdings nicht nur auf Ihre/Eure finanzielle, sondern auch auf Ihre/Eure persönliche tatkräftige Mitarbeit angewiesen.

Wenn Sie/Ihr Zeit und Lust haben/habt uns bei der Inangriffnahme von Problemlösungen im Interesse der Kinder, Jugendlichen und Familien von Sankt Augustin aktiv zu unterstützen oder wenn Sie/Ihr jemanden kennen/kennt, der bereit ist, sich für unser gemeinsames Ziel zu engagieren, bitte setzen Sie sich mit uns in Verbindung, teilt uns das mit.

Bereits jetzt laden wir alle Mitglieder vorab herzlich ein, zu unserer nächsten jährlichen

Mitgliederversammlung

am

01. Februar 2010

20:00 Uhr,

Gaststätte Helikum in Menden

(gesonderte ordentliche Einladung folgt im Januar)

Unser langjähriger 1. Vorsitzenden, Herr Christian Reznicek, steht aus persönlichen Gründen zur Wiederwahl zum Vorsitzenden leider nicht mehr zur Verfügung, so dass zu diesem Termin auch die **Neu-Wahl des Vorstandes** ansteht. **Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns persönlich informieren, welche weiteren Themen aus Ihrer Sicht von uns noch aufgegriffen werden sollten.** Gerne nehmen wir Ihre Themenvorschläge natürlich auch per email unter St.Augustin@elternrat.de entgegen.

Mit den besten Wünschen für eine friedvolle und stressarme Adventszeit mit viel Zeit für Ihre/Eure Kinder freuen wir uns auf ein persönliches Treffen im kommenden Februar.

Euer Vorstand

i. A. Andreas Buderus

(Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit)

Kirchstraße 47

53757 Sankt Augustin

02241 / 31 12 23

a.buderus@online.de